



## Referat Fliegenfischen 02/23

### Das Referat Fliegenfischen unterstützt das Referat für Fischen auf der Fischermesse in Wadern am 18. + 19.03.2023

Nach mehrjähriger Pause, bedingt durch die Corona-Pandemie, wurde in diesem Jahr die Angler-Messe in der Herbert-Klein-Halle in Wadern nochmals ins Leben gerufen. Die Organisation dieser traditionsreichen Messe, die vor der Pandemie seit über 25 Jahren jährlich



stattgefunden hat, wurde wieder von den Angelfreunden Büschfeld e.V. übernommen.

Wie die Jahre zuvor nahm auch der Fischereiverband Saar mit

einem Informationsstand an der Messe teil. Der Fischereiverband will durch seine Anwesenheit allen Anglerinnen und Anglern vor Ort als Ansprechpartner für all deren Fragen zur Fischerei im Saarland zur Verfügung stehen.

Wie schon bei der letzten Messe in Wadern hat das Referat Fliegenfischen die Kollegen vom Referat für Fischen unterstützt. An beiden Tagen waren Wolfgang Wagner und Berthold Kaufmann als Unterstützung am Informationsstand mit dabei. Allein durch ihre Binde-tätigkeiten veranlassten sie die Besucher am Stand stehen zu bleiben und zuzuschauen. Viele Angler und Anglerinnen interessierten sich auch für die Fliegenfischerkurse, die in diesem Jahr noch durchgeführt werden. Insgesamt kann man behaupten, dass das Interesse am Infostand des FVS sehr groß gewesen ist. Es wurden einige neue Kontakte geknüpft und viele guten Gespräche unter Anglern geführt.



gez. Kaufmann Berthold  
Referatsleiter Fliegenfischen beim FV Saar